

## Communiqué de presse

### Amal Clooney sera présente au Prix Suisse 2025

- **Amal Clooney, avocate spécialiste des droits de l'homme participera à une discussion informelle lors du Prix Suisse 2025**
- **L'entrepreneur Dr h.c. Willy Michel recevra le Prix Suisse pour ses réalisations exceptionnelles**
- **Le professeur docteur Roland Siegwart, expert en robotique à l'EPF de Zurich, s'exprimera sur l'avenir des robots humanoïdes**

**Suhr, le 10 juin 2025** – Le 8 novembre 2025, le **Prix Suisse** sera remis pour la cinquième fois au Kursaal Bern. Ce prix récompense chaque année une personnalité exceptionnelle du monde de l'économie, des sciences, du sport ou de la culture. Cette année, le prix est décerné à **Willy Michel**, docteur honoris causa, pour ses réalisations exceptionnelles en tant qu'entrepreneur, visionnaire et mécène. Le **conseiller fédéral Albert Rösti** lui remettra le prix dans un cadre festif devant près de quatre cents invités. La célèbre avocate spécialiste des droits de l'homme **Amal Clooney** donnera matière à réflexion lors d'une **discussion informelle**, tandis que **Prof. Dr. Roland Siegwart**, expert en robotique à l'EPF de Zurich, expliquera comment les robots humanoïdes vont changer notre quotidien. La soirée sera animée par la **présentatrice Sandra Studer**.



Dr. h.c. Willy Michel



## **Le lauréat 2025 est Dr. h.c. Willy Michel**

Le Dr h.c. Willy Michel compte parmi les figures entrepreneuriales les plus marquantes de Suisse. En fondant et en développant avec succès Disetronic et Ypsomed, il a révolutionné durablement la technologie médicale et établi de nouvelles normes, notamment dans le domaine de l'administration d'insuline, au bénéfice de millions de personnes dans le monde. Il a également contribué à renforcer la position de leader international de la Suisse en tant que pôle de précision, d'innovation et d'excellence dans le domaine de la technique médicale.

Son esprit entrepreneurial ne se cantonne pas uniquement à la technique médicale : Le Dr h.c. Willy Michel a également impulsé une dynamique durable aux secteurs de l'industrie pharmaceutique, de l'horlogerie, de la gastronomie et de l'art. Son engagement en faveur de la recherche sur le diabète et de projets culturels et sociaux témoigne d'un profond sens des responsabilités et d'une compréhension globale de la responsabilité entrepreneuriale. Avec son courage, sa clairvoyance et sa force d'innovation, le Dr. h.c. Willy Michel incarne l'esprit d'entreprise intergénérationnel, et compte parmi les personnalités les plus polyvalentes et inspirantes de l'économie suisse, avec un rayonnement international.

## **Discussion informelle avec Amal Clooney**

Dans le cadre du *Prix Suisse 2025*, Amal Clooney, avocate de renommée internationale spécialiste des droits de l'homme, donnera matière à réflexion lors d'une discussion informelle. Elle représente souvent les victimes d'atrocités infligées à de larges groupes de population, notamment les victimes de génocides et de violences sexuelles. Elle a également contribué à la libération de journalistes emprisonnés arbitrairement dans le monde entier du fait du métier qu'ils exercent. Amal Clooney est également professeure de droit international à la Blavatnik School of Government de l'Université d'Oxford et membre honoraire du St Hugh's College d'Oxford. Elle est en outre cofondatrice de la Clooney Foundation for Justice, qui offre une assistance juridique gratuite pour la défense de la liberté d'expression et des droits des femmes dans plus de 40 pays. Son travail a permis de libérer des dizaines de journalistes et de fournir à des milliers de femmes une assistance juridique gratuite pour défendre leurs droits, notamment le droit à la protection contre la violence, la discrimination économique et les mariages d'enfants. En 2022, la fondation a conclu un partenariat avec la Girls Opportunity Alliance de l'Obama Foundation et avec Melinda French Gates afin de promouvoir l'égalité des sexes et

de réduire le nombre de mariages d'enfants dans le monde. La fondation propose en outre un programme de bourses permettant à de jeunes juristes africaines d'entamer une carrière dans le domaine des droits de l'homme.



*Amal Clooney*

### **Regard vers l'avenir avec le professeur Roland Siegwart**

La prochaine décennie apportera davantage de bouleversements technologiques que le siècle dernier. L'intelligence artificielle, la robotique, la réalité virtuelle et la biotechnologie fusionnent et transforment l'économie, l'industrie et la société. Plus spécifiquement, les robots humanoïdes sont en passe de provoquer une révolution technologique. Lors du Prix Suisse 2025, le professeur Roland Siegwart, l'un des plus éminents experts mondiaux de la robotique de l'EPF de Zurich, expliquera le rôle que les robots humanoïdes joueront à l'avenir dans notre quotidien, non pas en tant que menace, mais en tant que partenaires intelligents de l'être humain. Grâce à l'IA multimodale, ils peuvent communiquer avec les humains, comprendre le langage et effectuer des tâches complexes.

## Prix Suisse

Chaque année, l'initiative Suisse honore une personnalité notable avec le « Prix Suisse ». Les lauréates et les lauréats du « Prix Suisse » sont des individus qui ont réalisé des performances exceptionnelles pour la Suisse au cours des dernières années et se distinguent par leur courage, leur innovation et leur créativité. Le Prix Suisse est décerné en alternance dans les domaines de l'économie, de la science, du sport et de la culture.

Le premier lauréat 2021 dans le domaine de l'économie était l'entrepreneur et homme politique **Peter Spuhler**. En 2022, c'est la médecin et scientifique **Martine Clozel** qui a reçu le prix. En novembre 2023, c'est le sportif d'exception **Marco Odermatt** qui a été récompensé. En 2024, **Büne Huber**, musicien, peintre et figure de proue du groupe culte Patent Ochsner, a reçu le Prix Suisse dans le secteur de la culture.

## Au sujet de Initiative Suisse SA

En tant qu'agence de promotion privée à but non lucratif, Initiative Suisse soutient les idées et les projets innovants dans toutes les régions géographiques et linguistiques du pays. Elle s'engage de manière ciblée pour la compétitivité et la prospérité de la Suisse. Par ses activités et ses projets, elle souhaite contribuer à ce que la Suisse puisse garantir durablement sa position de leader mondial et sa force d'innovation. Initiative Suisse est financée par la F.G. Pfister Holding AG et les dividendes générés par la holding. Décerné chaque année, le «Prix Suisse» récompense une personnalité pour ses prestations exceptionnelles en faveur de la Suisse et qui s'est distinguée par son courage, sa créativité et son innovation.

Initiative Suisse est dirigée par **Stefan Linder**, cofondateur, CEO de longue date et délégué du Swiss Economic Forum.

[www.initiative-schweiz.org](http://www.initiative-schweiz.org)

Vous trouverez ce communiqué de presse en ligne à l'adresse suivante

<https://www.initiative-schweiz.org/fr/media>

## Service de presse Initiative Suisse

Flowcube Communications AG

Alfredo Schilirò

Tél. +41 43 344 30 33

[alfredo.schiliro@flowcube.ch](mailto:alfredo.schiliro@flowcube.ch)

[www.instagram.com/prixsuisse/](https://www.instagram.com/prixsuisse/)

[www.twitter.com/PrixSuisse](https://www.twitter.com/PrixSuisse)